Vielfältiges Klangerlebnis

Liestal | Konzert der «Singstimmen Baselland» in der Stadtkirche



Begeisterten die Konzertbesucher am Samstag in Liestal: die «Singstimmen Baselland».

Bild Noe Siegrist

pae. Der gemischte Chor Singstimmen Baselland, im Jahr 1923 als Lehrergesangsverein Baselland gegründet, befindet sich unter der Leitung des Dirigenten Jürg Siegrist seit Jahren auf einer musikalischen Entdeckungsreise. Das Konzert am vergangenen Samstag in der Stadtkirche Liestal, die bis fast auf den letzten Platz gefüllt war, hat gezeigt, dass der Chor auch dieses Jahr wieder ein einzigartiges Klangerlebnis zu vermitteln vermochte. Dies auch, weil jedes Mitglied der «Singstimmen» über langjährige Sing- und Chorerfahrung

Das diesjährige Konzertprogramm stand unter dem Titel «Im Takt». Es

verfügt.

wurden vielfältige Chormusikstücke aus aller Welt geboten, die sich durch besondere Rhythmen, Taktarten und Sprachen auszeichneten. Gemeinsam mit dem professionellen Perkussionisten und Sounddesigner Markus Schmied, der eine Vielzahl akustischer und elektronischer Instrumente verwendet, hat der langjährige musikalische Leiter, Jürg Siegrist, die Stücke arrangiert und zu einem grossen Ganzen zusammengefügt. Die musikalische Reise führte von der Schweiz über Frankreich, England und Spanien in den slawischen Raum und weiter in die nordischen Länder. Das Resultat: ein einzigartiges Konzertprogramm.

Nach etwas mehr als einer Stunde war das Konzert zu Ende. Das Publikum klatschte so lange, dass es nach den 17 vorgetragenen Stücken noch zwei Zugaben gab.

Viele Besucherinnen und Besucher hätten den «Singstimmen» noch länger zuhören können. Sie dürfen sich jetzt auf das Jubiläumsjahr 2023 freuen, in dem ein weiteres Kapitel in der musikalischen Entdeckungsreise des gemischten Chors geschrieben wird.

Jubiläumskonzert der «Singstimmen Baselland» und zugleich Eröffnungskonzert des Gesangsfestes beider Basel, am 15. September 2023, Stadtkirche Liestal.